
 
 
 
 

 

CARTA	DE	SÃO	JOSÉ		
	
	
	
	
Excelentíssimo	Senhor	
Candidato	a	Prefeito	de	São	José	dos	Campos	
	
	
	
As	 eleições	 municipais	 deste	 ano	 fornecem	 às	 instituições	 e	 à	 sociedade	 uma	 grande	
oportunidade	para	que	seja	selado	um	pacto	de	governabilidade	com	aqueles	que	enfrentarão	o	
escrutıńio	 das	 urnas	 com	 a	 intenção	 de	 administrar	 São	 José	 dos	 Campos	 pelos	 próximos	
quatro	anos.	
	
Imbuıd́a	 deste	 propósito,	 a	 Associação	 Comercial	 e	 Industrial	 de	 São	 José	 dos	 Campos,	
entidade	 com	 85	 anos	 de	 história	 completados	 em	 agosto	 último,	 apresenta	 ao	 senhor	 uma	
pauta	 de	 prioridades	 relativas	 aos	 setores	 que	 representa:	 indústria,	 comércio	 e	 serviços.	
Juntos,	esses	setores	somam	mais	de	32	mil	empresas,	responsáveis	por	gerar	uma	riqueza	que,	
em	2018,	atingiu	o	patamar	de	R$	32,382	bilhões,	com	mais	de	180	mil	empregos	diretos.	
	
Esta	Carta	de	São	José	traz	sugestões	de	ordem	administrativa,	com	foco	em	contribuir	com	o		
desenvolvimento	econômico,	polıt́ico	e	social	da	cidade.	
	
Nós,	da	Associação	Comercial	e	Industrial	de	São	José	dos	Campos,	sugerimos:	
	

• Investimento	 na	 modernização	 	 do	 centro	 da	 cidade	 com	 objetivo	 de	 estimular	 as	
compras,	 	 contribuir	 com	 o	 turismo,	 atrair	 investimentos	 e	 permitir	 a	 realização	 de	
entretenimentos	ao	ar	 livre.	A	modernização	compreende	reforma	da	rede	de	esgotos	
do	Calçadão	da	Rua	7,	instalação	de	banheiro	público	na	Praça	da	Telefônica,	iluminação	
e	segurança,	revitalizando	o	centro	para	que	ele	possa	ser	um	ponto	de	encontro;		

	
• Criação	de	um	Centro	de	Convenções	que	comporte	grandes	eventos,	uma	vez	que	São	

José	 dos	 Campos	 é	 um	 polo	 regional,	 com	 a	 capacidade	 de	 atrair	 grandes	 eventos	 e	
investimentos,	com	reflexos	positivos	na	rede	hoteleira,	comércio	e	serviços;	
	

• Desenvolvimento	 e	 consolidação	do	 transporte	de	massa	 com	o	objetivo	de	 reduzir	 o	
tráfego	de	veículos	e	a	poluição	sonora,	além	de	agilizar	os	deslocamentos	na	cidade;	

	
• Desenvolvimento	 de	 estratégias	 de	 atração	 de	 empresas	 de	 tecnologia	 e	 criação	 de	

condições	 para	 	 que	 São	 José	 dos	 Campos	 seja	 conhecida	 como	 o	 Vale	 do	 Silício	
Brasileiro;	

	
	
	



 
 
 
 

 

• Formação	de	um	Conselho	Municipal	de	Desenvolvimento	Econômico,	 constituído	por	
membros	 das	 entidades	 representativas	 no	 município	 e	 integrantes	 dos	 principais	
empregadores	 da	 cidade,	 com	 o	 foco	 na	 atração	 de	 investimentos,	 sugestões	 e	 na	
discussão	de	decretos	e	legislação	pertinentes	aos	setores	envolvidos;		
	

• Renovação	da	Lei	de	 Incentivos	do	Município,	 levando	em	conta	a	meritocracia,	 tendo	
como	 regra	 que	 os	 benefícios	 concedidos	 sejam	 proporcionais	 à	 contribuição	 da	
empresa	 com	 os	 indicadores	 econômicos,	 base	 para	 repasse	 de	 tributo,	 e	 número	 de	
empregos	diretos	gerados;	
	

• Realização	de	convênios	com	instituições	organizadas	para	serviços	públicos	voltados	a	
empreendimentos,	agilizando	processos	e	atraindo	investimentos	(exemplo,	a	Jucesp);	

	
• Nomeação	 de	 um	 titular	 para	 a	 	 pasta	 de	 Desenvolvimento	 Econômico	 que	 tenha	

consonância	com	as	entidades	empresariais	representativas	da	cidade.		
	
	

Certos	 da	 boa	 acolhida	 desta	 carta,	 despedimo-nos	 cordialmente,	 acreditando	 que,	 por	meio	
deste	 pacto	 de	 governabilidade,	 São	 José	 dos	 Campos	 terá	 condições	 de	 expandir	 o		
desenvolvimento	econômico,	polıt́ico,	social	e	cultural,	em	prol	da	vida	das	pessoas.	

	
	
São	José	dos	Campos,	25	de	setembro	de	2020	
	
	
Eliane	Aparecida	Maia	
Presidente	
Associação	Comercial	e	Industrial	de	São	José	dos	Campos	


